

Découvrez le parcours d'Arnaud et Jade Dekytspotter, originaires de Dunkerque, habitant Paris, venus s'installer dans la Baie de Saint-Brieuc où ils se sentent si bien.

Arnaud Dekytspotter, CEO de DK Innovation

Mise à jour le 01 septembre 2021



Originaires de Dunkerque, habitant Paris, Jade et Arnaud Dekytspotter venaient régulièrement naviguer dans la baie de Saint-Brieuc. Lorsque Arnaud Dekytspotter perd son emploi, c'est le déclic : profiter de la situation pour en faire une opportunité, créer leur entreprise et venir s'installer ici, dans la Baie de Saint-Brieuc où ils se sentent si bien. C'est ainsi que DK Innovation est créée en Côtes d'Armor. Spécialisée dans la conception et la fabrication de produits électroniques mécaniques et mécatroniques, l'entreprise a bien grandi et son savoir-faire est désormais connu à l'international. L'écosystème d'innovation local, la qualité de la sous-traitance et la bienveillance des gens et des décideurs locaux sont tout à fait propices au développement économique.

Vivant sur un bateau, comptant des clients notamment dans le milieu du nautisme, c'est donc ici qu'ils ont réussi à concilier passion et profession.

“

C'est en baie de Saint-Brieuc que nous avons trouvé le meilleur compromis entre le cadre de vie et le cadre professionnel. Si je n'avais pas pu créer mon entreprise dans la baie, je serai parti à l'étranger.

DK Innovation

<https://www.saintbrieuc-armor-agglo.bzh/entreprendre-et-travailler/baie-de-saint-brieuc-creez-innovez-respirez/arnaud-dekytspotter-ceo-de-dk-innovation?>

 11 rue Jean Perrin
22190 Plérin

 09 52 03 89 66



www.dkinnovation.fr (<https://www.dkinnovation.fr/>)

